

ピースリレー2011 in 御堂筋



絵本「地雷ではなく花をください」の絵をTシャツに描いて(門真地域のみなさん)



手づくりの「INORI」の歌詞横断幕を持って(都島地域のみなさん)



寝屋川東は、カッターシャツをリメイクした手描きのチョッキを着て手製の太鼓を下げて歩きますよ(写真左から:森安さん、山内さん、遠藤さん、土井さん)。



ノーモア ヒロシマ
ノーモア ナガサキ



ノーモア ピキニ
ノーモア ヒバクシャ



子どもたちに
青い地球を残しましょう



西田こう君6か月も一緒に。



来年4月から新入職員になります。左から吉村さん、田中さん、酒井さん、角さん。ピースリレーの隊列に入って歌ったり跳んだりしました。

「ピースリレーは初めて。リレーもコンサートもワクワクして来たですよ」と中央区の竹林さん(写真右)。左から石井さん、秦さんと一緒に。

平野区原田さん。今日は仕事が休みになったので、何年かぶりです。ピースリレーにご参加。初めて参加のご主人も一緒に。

笑顔いっぱい♪平和だから *ピースカーニバル in ひらかた*

7月16日 後援: 枚方市・枚方市教育委員会

毎年恒例の平和の集い。今年は、枚方市役所横の、岡東中央公園いっばいに開催されました。晴天の中、夕方4時にオープニングステージ、実行委員長金崎さんから開会の挨拶が始まった。ピースカーニバル。平和の展示コーナー、ランタン灯籠作り、核兵器廃絶コーナー、ゲームコーナーや、ゲームコーナー、ステーションで民舞・フォークソング・合唱が行われました。

今年初めて企画に参加した、守口東地からのお話もあり、域からは「一見に来るだけではなく、せっかくなら中に入って一緒に楽しんだほうが良いから」と、お菓子のくじびきを出店。また、交野地域からは、大人と子どもが一緒に「さくらんぼ」を合唱。枚方市長からのメッセージ(代読)、ユニセフさん

の方5時半には手づくりのランタン灯籠に灯りが点きました。たくさん家族連れや、浴衣を着た子どもさんも多く訪れ、参加者も約300名と、賑やかなひとときになりました。



クミコさん ミニコンサート

鮮やかなオレンジの衣装で登場のクミコさん。ミニコンサートの中で、平和への想いを語りました。

「INORI〜祈り〜」の歌を、作られた佐々木祐滋さんから託されたとき、まだ30代の若さだった佐々木さんから、被爆2世の重みを背負って生きておられることを聞きました。私が歌うことで、少しでも平和への想いを広げていけるのなら…と、心を込めて歌い続けています。

生協の組合員のみなさんが、平和に関わってほしいとされていることが素晴らしい、女性が持つ柔らかさが世の中を支えていくのだと思います。どうぞ今日は、平和を声に出して歩いていってください。



「チラシを見て初めて参加しました。毎年ピースリレーって暑いのにみんな偉いなあって思ってたけど、今年はクミコさんに握手してもらって嬉しかった。がんばって歩きますよ!」(寺本さん)



ピースリレーって?

ピースリレーは、「平和の尊さ」「核兵器廃絶」「平和について考えることの大切さ」を広く社会に訴えたり、より多くの人と共に行動できる機会として、毎年、平和を願って歩いています。

枚方市の小学校では副読本に載っているんですよ!

核兵器廃絶の署名に快く応えていた慈地さん親子。「夕涼みでたら来ました」彩乃ちゃん(1歳)と武さん、仁美さん

「チラシを見て「楽しそう」と思い子どもと来ました。平和も気になる事だし、学んで帰りたいです」南中振から来た高山結菜ちゃん(3歳)と恵美子さん



交野地域の合唱